

VSRN Frühjahrstagung zeigt

„Radiologie im Nationalsozialismus“

Die Vereinigung Südwestdeutscher Radiologen und Nuklearmediziner wird auf ihrer diesjährigen Frühjahrstagung am 6. und 7. Februar 2015 die Ausstellung „Radiologie im Nationalsozialismus“ zeigen. Die Ausstellung, die 2014 erstmalig auf dem Deutschen Röntgenkongress vorgestellt wurde, zeichnet die Geschichte der Fachgesellschaft in der Zeit zwischen 1933 und 1945 nach und nimmt sowohl die Täter als auch die Opferseite in den Blick. Die Ausstellung ist das gemeinsame Projekt von DRG und Deutscher Gesellschaft für Radioonkologie. Im Anschluss an die VSRN-Frühjahrstagung, mit rund 1300 Teilnehmer eine der größten regionalen Tagungen der medizinischen Bildung, werden die 26 Tafeln und Medienstationen noch für rund 6 Wochen im Stadtarchiv Karlsruhe zu sehen sein. Anschließend geht die Ausstellung ins Deutsche Röntgenmuseum nach Remscheid.

Weitere Informationen unter:

